

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich bin Arzt mit 20 Jahren Spitalerfahrung und selbst seit 5 Jahren ehrenamtlich in zwei Mobilen Palliativteams (Mobiles Hospiz der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft und Mobiles Palliativteam der CS) tätig. Ich kann daher aus eigener praktischer Erfahrung in der psychosozialen, spirituellen und Trauer-Begleitung sprechen: Ein weiterer (und zügigerer) Ausbau der Hospizbetreuung in all ihren Aspekten, im stationären sowie (und vor allem) ambulanten Bereich, in Österreich tut dringend Not. Denn immer noch gibt es zu oft Engpässe, Wartelisten und Personalnot, die sich direkt und unmittelbar auf Lebensqualität und Würde derer auswirkt, denen keine Zeit gegeben ist zu warten und auf ihre Angehörigen.

Dafür bitte ich Sie, sich nach Kräften und über alle Parteigrenzen und Einzelinteressen einzusetzen. Schon deshalb, weil es jede/n von uns einmal betreffen kann.

Mit besten Grüßen

Dr. Georg Schober

Eingelangt am 21.08.2014